

玉名市立玉陵小学校☆学校便り 2021年8月30日



つよく かしこく なかよく あかるく

夏休み終了!前期後半スタート

36日間の夏休みが終わり、本日から前期後半がスタ -トしました。

今年の夏休みは猛暑から一転して大雨や感染症予防の 面からも我慢の夏休みであっただろうと、心配しながら 子供達を迎えましたが、久しぶりの登校で友達と楽しそ うに活動する姿が見られ元気な様子にほっとしました。 保護者の皆様、地域の皆様には、子供達を温かく見守っていただき感謝申し上げます。おかげさまで、大きなけがや事故もなく本日を迎えることができました。

前期後半は、特別日課でのスタートとなりましたが、 子供達へは引き続き「命を守ること」をみんなで頑張っ ていこうと話しました。学習・生活等の節目の時期です。 子供達の安全・安心な毎日のために努力をしてまいりま す。皆様のご理解をどうぞお願いいたします。

制約の多い現在の状況ですが306名一人一人が、 躍する姿をお見せできるよう、職員も心を一つに支援し ていきます。保護者・地域の皆様のご協力をどうぞよろ しくお願いいたします。

感染症予防 万全に!

新型コロナウイルス感染症については デルタ株の流行で新たな局面を迎えて います。ご家庭でもこれまで以上の感 染予防対策の徹底をお願いいたします。 先週、子供達へは「自分・友達・家族 の命を守る5つの行動」について、以 下の留意点を伝えています。 1 毎日、健康チェック

本温測定、体調が悪いときは無理しない) マスクの着用 (熱中症危険時除く)

(ウィルスを身体に入れない こまめな手洗い・消毒

ウィルスを洗い流す) 給食・水分補給はだまって

(マスクを外したときリスク大、素早く!) できるだけ離れて

(友達とくっつきすぎない)

夏休み前、7月16日に行われた玉陵中学校の人権集会に、 6年生が各教室からリモートで参加しました。毎年中学校の体 育館に6年生全員が移動して参加していた集会ですが、昨年度 は感染症予防のためやむなく参加できませんでした。

しかし、今年はリモート参加という新しい形態で参加するこ とができました。6年生は各教室で姿勢良く参加…皆いつもよ り良い姿勢で、中学校に対する意識の高さが伺えました。お礼 や拍手も画面上の中学生に合わせて行い、臨場感も体感してい たように思います。

それぞれの学級の人権宣言の発表後、6年生も教室から感想 等を発表しました。6年生からの返しに中学生も真剣に聞き入 ってくれました。来年は6年生がこの会場から発信する番です!



夏休み前に岱明B&G海洋センターから講師 の先生においでいただき低・中・高学年別に 「水辺の安全教室」を実施しました。不意の 落水事故時の対処法 自分の命は自分で 守る」ための知識と 技能を学びました。

合言葉は「浮いて待 て」シーズンは終わ りますが覚えておい てほしいと思います。



先輩カッコ

本がわ州4競ーに大州輝ん 輝きました!蓮珠くん、おめでとう!

*9月11日に延期しておりました美化作業を再延期します。また、運動会も10月17日へ と延期します。相次ぐ変更によりご迷惑をおかけしますがご理解の程お願いいたします。